

Washington, 21 de Mayo de 1975.

Estimado Claudio,

aprovecho que me encuentro fuera para escribirle esta respuesta a la suya de 30 de Abril, que recibí la víspera de mi partida.

Supongo que Ud/ recibiría la pequeña carta que le envié con Alejandro Foxley, quien me prometió hacérsela llegar. En verdad, estábamos sin noticias suyas. Mucho nos alegramos de saber las informaciones que nos da sobre las favorables condiciones en que está trabajando y lo bien que se encuentra.

Sobre medidas en el Partido, la verdad es que Sepúlveda y Bardón fueron eliminados; Thayer -ante un requerimiento nuestro- se ha marginado de hecho, y alguna otra gente está siendo recuperada para actuar en consonancia con nuestros principios. Son pasos dolorosos; pero necesarios.

Sobre nuestra posición, está Ud/ informado sin duda, ya que asistió a la reunión de Nueva York donde se debe haber informado de los acuerdos del Plenario (por medio de la consulta) y de mis cartas a Bernardo, Renán y Radomiro.

En cuanto a la carta que Ud., junto con otros asistentes a esa reunión, me enviaron a Santiago con Ricardo, le adjunto copia de la respuesta que envié a Radomiro, en la que se exponen los criterios de la Directiva.

Bien sabemos la mala imagen que existe sobre Chile en el exterior y yo he podido comprobarlo personalmente en más de una ocasión, incluso en este viaje. El problema es cómo actuar eficientemente para cambiar las cosas. Sería un error imaginarse que ello podría obtenerse en un plazo razonable mediante la presión exterior y una activa resistencia interior. Lo primero no basta y ~~incluso puede~~ puede ser contraproducente en ciertos extremos. Lo segundo, a pesar del deterioro creciente del régimen, todavía no es viable. Y ambas cosas consolidan la unidad de las FA en torno a Pinochet. En cambio, hay que procurar que en su seno se agudicen las contradicciones y surja una orientación distinta que abra camino a la rectificación hacia la democracia.

En la reunión del Comité Político Mundial DC en Curazao tuvimos oportunidad de interambiar opiniones con todos los dirigentes mundiales asistentes y vimos confirmada nuestra estrategia no sólo por sus opiniones, sino también por la experiencia vivida en países que tuvieron regímenes apalagos y lograron salir de ellos.

A partir del próximo ms, espero enviemos un informe mensual a los camaradas fuera. Vendrá firmado "A. M." Ser a bueno que Uds/ nos hicieran saber a qué nombre -distinto del de Uds.- dirigir las cartas.

Un cordial abrazo de su amigo.

Perdón los errores. Envié en una máquina ~~de mala calidad~~

*Saludos*